



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Planes de sostenibilidad jurídica o cómo ahorrar tiempo y dinero y posicionarte en el mercado

A día de hoy, la sostenibilidad ha pasado a ser un criterio esencial para todas las empresas, incluidos los bufetes. Un modelo de sostenibilidad jurídica interna mejora la reputación de los despachos de abogados, a la vez que se optimizan los recursos, se ahorra en costes a largo plazo mientras se alinea con estándares internacionales cada vez más exigentes. Los planes de sostenibilidad interna consisten en **adaptar la actividad del despacho a criterios verdes**, desde medidas concretas como la eliminación del papel, digitalización total de procesos de facturación o la implementación de energías renovables en la infraestructura física.

El primer paso que se debe implementar es quizá la más compleja: la eliminación del papel. El sector jurídico-legal siempre ha estado muy anclado al uso de papel, ya fuera por formalismos, costumbre o requisitos procesales. Sin embargo, la tecnología, cada vez más avanzada, aporta alternativas viables y muy seguras para sustituir el uso del papel. Los docum

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |